
【案件概要】
平成28年度（2016年度）当初予算について

【審議結果】
行政経営部財政室より、資料に基づき審議事項の内容について説明があり、その後質疑応答を行った。

質問…諸収入が前年度より大幅減となった理由は。
答え…前年度の市立吹田サッカースタジアムの建設に係るtotoの助成金が皆減となったのが大きな要因である。

質問…今回の予算編成のポイントは何か。
答え…小・中学校大規模改造事業や北大阪健康医療都市整備事業などの大型事業が重なり、普通建設事業費が
　　　　 ピークを迎えている。今後、特定財源のさらなる精査を進める。

指示…根拠や必要性について精査し、10年後など将来を見据えながら予算編成を行うこと。

まとめ…本案件については承認された。引き続き、手続きを進めることとする。

【審議事項】
　平成28年度（2016年度）当初予算について審議

　○審議内容と結果

【所管部の考え方】
歳出の抑制に努め、財源不足の解消を図る。

　○案　件　名 ○担当及び関連する部局名

第 16回　吹　田　市　政　策　会　議　開　催　結　果　に　つ　い　て

平成28年度（2016年度）当初予算について
行政経営部　財政室
市民生活部　税務室

（市長、太田副市長、池田副市長、会計管理者、消防長、行政経営部長、市民生活部長）

政策会議構成員7名の出席

場所：特別会議室（本庁舎高層棟４階）

日時：平成28年1月18日（月）16時～16時30分


